

## 新任の隊員を紹介します

10月着任

**松浦 誠** 隊員 (観光地域づくり支援)

湯楽里館2F ワイン&ビアミュージアムにて、ワインコンシェルジェとして勤務しております。東京都心で30年間同じ会社で勤務しており、これを期に自分の環境を変えてみたい、他の仕事を体験してみたいとの思いから、東御の地に移住して参りました。

東御産のワインは、少量生産などの理由で東京では入手が困難な物が多く、日本ワインLOVERの自分はそれらのワインに囲まれて働いている事に喜びと誇りを感じています。お客様、生産者、醸造者、ワイナリーの皆さまと密に連携を取って、東御ワインの素晴らしさを皆さまに広めていければと思っています。ぜひワイン&ビアミュージアムにお越しください!



11月着任

**吉井 七重** 隊員 (空き家対策支援)

11月から移住定住・シティプロモーション係で空き家対策支援をしております。東京で主人と飲食店を11年間営んできましたが、子育てがひと段落したこともあり、これからは自然豊かなところでのんびりと、地域の役に立つ仕事がしたいと思い、仕事と暮らしを心機一転、美味しいもの大好きな私たちにピッタリな東御市に移住しました。

今、空き家問題が全国的に深刻化していますが、ここ東御市も例外ではありません。まだまだ空き家に関する知識はありませんが、地域の皆さまとコミュニケーションをとりながら一緒に理解を深め、東御市の空き家問題解決に向けて取り組んでいきたいと思っています。空き家でお困りの方気軽に声をかけてくださいね。



11月着任

**藤本 省三** 隊員 (観光プロモーション支援)

11月より着任し観光情報ステーションに勤務しながら、主に湯の丸高原の観光振興を担当しています。前職の時から長野県には訪れる機会も多く、特に自然豊かで風光明媚な、ほどよい田舎の東御で働きながら暮らすことができたら素敵だなと思っていました。

東御の魅力をしっかりとお客様にお伝えし、たくさんの方に足を運んでいただき、良さを実感したりピーターが増えていく。そんな観光地域づくりのお役に立ち、貢献していきたい想いです。誇りとやりがいを胸に取り組みで参ります。



一番好きなスポーツはスキーで、趣味はまだ未熟ですが山登りと釣りで。これからワイン・クラフトビール・温泉めぐりも楽しんでいきたいと思っています。

## 「チーム協力隊」として!

東御市の地域おこし協力隊は、月に一度の定例ミーティングを行っています。各隊員の活動報告や、情報交換などが目的です。「えっ、そんなイベントがあるの」「人手が必要……」「ぜひお手伝いしたい!」など、新しい活動や助け合いのきっかけにもなっています。山村隊員が企画した「海野宿はんなりツアー」を、協力隊のメンバーで実際に体験してみたことも。各隊員が個別で動くだけでなく、互いに協力し合いながら、どうしたら東御市をより元気なまちにできるか、共に考えています。複数の新しい隊員も迎え、今後はますます「チーム協力隊」としてもパワーアップしていきます!

